

井上病院の実績（11月分）

外来患者数(平均)	救急搬入件数	手術件数		レントゲン			
		外科	整形外科	CT	MRI	MMG	ERCP
177.8人/日	53件/月	5件	16件	249件	88件	70件	112件

訪問診療	訪問看護	訪問リハビリ	内視鏡検査				平均在院日数	在宅復帰率	
			上部	下部	EMR	ESD			
69件	209件	58件	197件	42件	15件	0件	20.1日	82.1%	
							一般病棟	20.1日	82.1%
							地域包括ケア病棟	— 日	— %
							緩和ケア病棟	39.4日	27.3%

外来診療担当表 手術等のため変更となる場合があります。詳細につきましてはお電話などご連絡ください。

診療科目	曜日/時間帯	月		火		水		木		金		土
		午前	午後	午前	午後	午前	午後	午前	午後	午前	午後	午前
外科	消化器 肛門 外科全般	院長	永吉	永吉	永吉絹 (非常勤)	外科	外科	院長	大内田 (九大)	永吉	院長 井上浩	永吉 井上浩※4
	救急・処置室	中塚		中塚		中塚		中塚		中塚		
	乳腺					院長★		院長★				院長★ 九大
内科	内科全般	久原 國弘 (10時～)	國弘 (～17時)	増谷 高田 (非常勤) (10:30～)	國弘 (～17時)	高田 (非常勤) (10:30～)	高田※1 (非常勤)	前田 高田 (非常勤) (10:30～)	久原	國弘		國弘
	血液腫瘍内科 内科全般					佐々木 (福大)	佐々木※3 (福大)					
	糖尿病	前田★	前田★	前田★	前田★ (～15時)				前田★			
	循環器	吉峯★ (福大)	吉峯★ (福大)	中村 (副院長)	(吉峯)※2	中村 (副院長)		中村 (副院長)		志賀★ (福大)	志賀★ (福大)	
	呼吸器					藤田★ (福大)						
消化器内視鏡検査	増谷★	久原★	國弘★	増谷★ 國弘★	久原★	久原★	永吉★ 増谷★	増谷★	久原★	久原★	久原★	
整形外科 リハビリテーション科	深水	坂本★		坂本★	深水	深水	新井		坂本 小牧		整形 (非常勤)	

★の時間帯は、予約制になっています。事前にお問い合わせください。予約受付時間：平日14時～16時
手術等に変更となる場合がありますので詳細につきましては受付窓口へお尋ね下さい。

※1 水曜日午後の高田医師の診療は訪問診療終了後からとなります。

※2 火曜日午後の吉峯医師の診療は月曜日が休日の場合の予備日となります。

※3 水曜日午後の佐々木医師の診療は月に1回休診になります。

※4 土曜日の外科診療は第1・第3週が永吉医師、第2・4週が井上浩医師の担当になります。

※ 個人検診は火・水・木曜日の14時～16時までの受付となります。

※ 受付時間は16時までとなります。急患に関しましては、この限りではございません。 ※ご不明な点等ございましたら、当院外来にお問い合わせください。



いのうえ通信

Vol.109
2022.1



病院理念

みなさまの一日も早い社会復帰を願い、地域住民から安心され、信頼され、共感を得られる組織作りを目指します。

診療指針(私たちの役割)

『予防・早期発見・急性期～在宅復帰までの一貫した
ケア・ターミナルケアの実現』

- 当院は、かかりつけ医機能を持った身近な急性期病院としての役割を担い、救急医療、高次医療機関との連携、在宅支援に向けての地域連携などに努め、治し支える医療を実践します。
- 当院はがん拠点病院と連携を図り、がんの診断、治療から緩和医療、在宅支援まで質の高いがん診療を提供することに努めます。
- 当院は疾病予防、早期発見に向けての健診機関としての役割を果たすことに努めます。

目次

- ・理事長あいさつ 2
- ・発熱外来について 2
- ・育児休業制度等について 3
- ・ちょっと一息 わが家の家族紹介 .. 3
- ・井上病院実績報告 4
- ・診療担当表 4

理事長あいさつ



理事長 井上 健

新年明けましておめでとうございます。

昨年も新型コロナに振り回された1年でしたが、その中でもコロナの対策を経験し恐怖感を少しずつ乗り越えてきたようにも思います。

しかし、昨年の末にはデルタ株が急速に終息を迎えてきて安堵感が漂ってきたところに、オミクロン株という新たな得体のしれない恐怖を毎日TVで報道され始め、今もなお世界中が必死にコロナと

戦っています。

オーストラリアでは“ゼロコロナ”から“ウイズコロナ”に政策をかえています。

今後、日本でも第6波が来たとしても、みんなでやるべき対策を取りつつ、“ウイズコロナ”で戦わなければならないのではないのでしょうか。医療機関で連携し情報共有していくことも大切です。当院も微力ではありますが地域医療に尽力して参ります。

みんなで力を合わせていきましょう。

2022年の干支は「壬寅(みずのえとら)」です。

厳しい冬を越えて、芽吹き始め、新しい成長の礎となるという意味があります。1月からは医療従事者のコロナワクチンブースター接種も始まります。

鎧を身に付けて、みんなで前進していきましょう。

本年も何卒よろしくお願いいたします。



【発熱外来のご案内】

発熱外来は**完全予約制**です。ご紹介の際は必ず事前のご連絡をお願いします。ご理解とご協力の程宜しくお願い致します。

【発熱外来受付時間】

月曜日～金曜日 14:00～16:00

(お問い合わせ先)
医療法人誠心会 井上病院
外来受付 TEL(代表)092-322-3437
FAX(代表)092-322-5806

育児休業制度について

男女とも仕事と育児を両立できるように、産後パパ育休制度の創設や雇用環境整備、個別周知・意向確認の措置の義務化など法改正が行われました。育児・介護休業法 改正が令和4年4月1日から3段階で施行されます。

(詳しい内容は厚生労働省 都道府県労働局雇用環境・均等部(室)のホームページをご参照ください)

そこで今回、育児休業を取得した当院男性職員に、実際に育児休業を経験した事での生活や育児に対する考え方、環境の変化などについて紹介いたします。



家族で過ごす大切な時間

令和元年8月末日の晴れた日、私はパパ見習いになりました。育児休業の取得は産後半年後から4ヶ月間ほど。育児休業に入ると仕事を理由に逃げることは出来ません。本やネットをみて知識はあるつもりでしたが、実際にやってみると出来ないことも多く、妻や子供に迷惑をかけたこともしばしば...。夜なきに心が折れそうな時もありました。しかし、多くの初めての瞬間に立ち会えたことはかけがえのない瞬間でした。子連れで立石山に上ったのもいい思い出です。



忙しい中、長い育児休業を頂けた職場にはとても感謝しています。育児休業を経験したことで、パパとしても、人としても成長できたと思っています。薬剤科 A.K

育児休業取得について

今回、娘の出産を機に妻への育児負担を考慮し、2ヶ月間の育児休業を取得しました。学生時代に小児の発達学を学んでいた経験から、子育てに対して正直甘く見ていた部分がありました。育児休業期間中にオムツ替えやミルクあげ、沐浴など全てに四苦八苦し、子育ての大変さを痛感させられました。特に、新生児期は睡眠の体内リズムなどが一定であり、我々の生活とは関係なく2~3時間おきに来る覚醒には、こんなに寝不足に



なるのかと骨を折りました。また、家事面でのサポートも全面的に行い、産後早期からの妻の体調回復へつながり産後うつなども防ぐことができたと思います。一番変化が大きい新生児期に四六時中関わることで貴重な体験となり、これから先他の男性職員も育児休業をもっと積極的に取得していけばよいなど実感しました。



リハビリテーション科 言語聴覚士 熊谷 拓弥

ちょっと一息



わが家の家族紹介



私はさくら。女の子。今年で6歳になるの。遊ぶのが大好きで飼い主とよく遊ぶよ。でもすぐに疲れて眠くなるの...



看護助手 Oさん投稿